

BIETIGHEIM-BISSINGEN

Grüße in Schwarz-Rot-Gold



Auch das Berufliche Schulzentrum feiert den Gewinn der Fußball-WM und dekoriert das Schulgebäude zu Ehren der deutschen Mannschaft um: Drei der fünf Streifen des Schullogos wurden von Hausmeister Eduard Schlundt und Schulleiter Stefan Ranzinger gestern mit den Farben Schwarz-Rot-Gold überklebt. Außerdem stellte das BSZ kurzerhand ein Torwandschießen auf die Beine - pro Treffer gab es einen Schokokuss. Der Schüler Tomislav Peter versenkte den Ball gleich dreimal und damit am häufigsten. Seine Belohnung: ein deutsches WM-Trikot. Ab morgen gastiert dann das Nachhaltigkeitsmobil der Baden-Württemberg-Stiftung an der Schule. (red)

Foto: privat